
船橋市
14区

4区

習志野市

新設された衆議院千葉14区でみなさまの
“暮らしを守る”ために力を尽くします！

船橋市の 14区の
詳細はQRから
ご確認ください
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船橋版

（船橋市東部・習志野市全域）

船　橋　計268,651人
習志野　計145,374人

衆議院千葉14区有権者数

出典：船橋市ホームページ、習志野市ホームページ
(令和5年9月1日現在)

千葉14区 支部長千葉14区 支部長
衆議院衆議院

〒274-0063船橋市習志野台2-49-15波切ビル2F
TEL 047-404-7997　FAX  047-404-7998
〒275-0012習志野市本大久保2-6-18 ㈱常翔印刷内
TEL 047-455-5166　FAX  047-404-7998

習志野
事務所

船　橋
事務所

info@takahashikyosuke.comE-MAIL

討議資料SNSで日々の活動を発信しています。
LINEFacebook InstagramX（旧Twitter）

ホームページ

高橋きょうすけ後援会

高橋きょうすけのポスターをご自宅の塀や、
ご所有地に掲示していただける方は、
高橋きょうすけ事務所までご連絡下さい。
ポスターを 1 枚でも多く貼ることが出来ます
よう、皆様のご協力をお願いいたします。

ポスター掲示協力のお願い

高橋きょうすけの理念に賛同し、政治活動にご支援頂
ける後援会員を募集しています。
お申込みは、QR コードからご登録くだ
さい。お問い合わせは事務所までご連絡
ください。

高橋きょうすけ後援会にぜひご入会ください。

自民党　衆議院
千葉14区支部長

“国民の暮らしを守る”“国民の暮らしを守る”
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平成11年
平成14年

平成20年

平成22年

令和  3年

令和  5年

みずほリース㈱入社、営業と財務を経験
ブライダルジュエリー店『アイプリモ』を国内外約100
店舗展開するプリモ・ジャパン㈱入社。取締役副社長、
台湾法人代表を歴任
㈱あしたのチーム創業、全国47都道府県に拠点開設、
アジア4ヶ国に現地法人設立、中小企業約4,000社の
賃上げに貢献
父の他界により習志野市本大久保にある㈱常翔印刷
を事業承継
㈱給与アップ研究所創業 代表取締役就任
衆院選比例区南関東ブロック自民党公認出馬
自民党 衆議院千葉14区 支部長就任

経　歴

高橋 恭介
生年出身地：昭和49年 千葉県鎌ヶ谷市生まれ
学　　　歴：平成  5年 千葉県立船橋高校卒業
　　　　　　平成11年 東洋大学経営学部卒業
趣　　　味：散歩、野球、将棋
好きな食べ物：とんかつ、海苔、ラーメン・梨
好きな言葉：千里の道も一歩から

プロフィール
（たかはし きょうすけ）

～今日を、ちゃんと！～
『きょうちゃん』

　今年の桜は入学式の時期になるほど満開になるのが
遅かったですね。そんな桜の季節も終わり、新緑の季
節が近づいて参りました。
　私の政治活動も昨年 5 月の連休明けあたりから本
格化しましたので、ようやく丸一年が経ちました。
　『政治とカネ』の問題も4月4日の党規委員会の審
査結果により 39 名の議員処分が決定しました。本国
会にて政治資金規正法改正に取り組む政府方針を見
守りたいと思います。
　私は今回の問題は一部の派閥や政党の問題だけで
はなく、長年独自の慣習の中で執り行ってきた日本の
『政治システム』全体の問題と認識しています。ペーパー
レスやキャッシュレス、働き方改革といった社会変革に
対し国家政治そのものが変化しきれていない事が原因
と考えます。
　本来ならば急激な社会の変化を先回りし、法改正
を実行する立場にある国会議員は民間の当たり前をい
ち早く取り入れていく必要があります。
　私は団塊ジュニア世代の昭和 49 年生まれです。海
外を含めた複数の会社を起業し、多くの中小企業を見
てきました。働く方 の々気持ちが分かる政治家を目指し、
『民間の当たり前』を『政治の当たり前』にすべく、
過去議員経験が無いことを強みに、これからも新しい
選挙区千葉 14 区から新しい政治を目指して参りたい
と思います。

船橋のみなさまへ
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桜まつり
各地で桜まつりが開催され、船橋市『習自連』主催の桜
祭りに参加しました。
桜の開花は遅れていますが 4 月からの新しい年度に向け
て笑顔と期待に満ち溢れた素晴らしいイベントでした。私
も気持ちを新たに新年度を迎え、明確な目標を持ちなが
ら日々過ごして参ります。

少年野球大会
土曜日は船橋市内の少年野球大会の開会式が複数開催。
子ども達がスポーツを通じて目標を持ち、その目標に向
かって努力する尊さを学ぶ。一度でも目標を持ち努力し
た経験は新しい目標を見つける力に変わっていきます。
私は多くの子ども達が目標に挑戦する環境作りを支える
為の努力を継続して参ります。

❶ 経済成長
  ● 企業へは更なるデジタル化を推し進めつつ、日本的な
ジョブ型雇用を浸透させることで業績の底上げを図り、
新たな高水準所得の雇用を創出しながら成長と分配の
好循環を目指します。

  ● 時間や場所にとらわれない多様な働き方で、努力が正
当に報われる環境を目指します。出産や育児、介護に伴
う収入減少の補填に努めるだけでなく、専門性を有する
シニアの知見や経験も活用しながら、誰もが「ワークラ
イフバランス」を大切にしながらいつからでも輝き続け
ることができる社会を実現します。

❷ 国土強靱化
  ● 能登半島地震を目の当たりにした時、災害に強い国づく
りを目指すべきだと考えました。避難施設や計画整備は
もとより、地域住民の暮らしを守るためのインフラ問題、
とりわけ幹線道路整備による恒常的な渋滞の解消、老
朽化した施設改修や耐震補強に積極的に取り組みます。

  ● ミサイルなどの脅威に伴う防空対策も重要です。避難
計画や避難所の確保推進、エネルギー安定供給を目的
としたインフラ強化や多様なエネルギー源の活用を進
め、技術革新とIoTの導入による国土強靱化を図ります。

❸ 安全保障
  ● 昨今の国際情勢を鑑み、紛争やテロ、サイバー攻撃な
どあらゆる事態における安全確保を目的とした国防能力
の向上と安全保障政策への理解が必要です。

  ● 国民の生命・財産を守ることを第一に考え、緊急事態
への対応を強化するためには、自衛隊を憲法に明確に
位置付けるとともに、時代の変化に合わせた憲法の改
正が必要であると考えます。

“国民の暮らしを守る”
3つの基本政策

皆様とのふれあい
日々、多くの方々にお声がけいただける場面も増えてまいりました。
大変厳しいお言葉を頂戴する中でも「こんなときだからこそ頑張ってく
ださい！」という非常に温かい激励に涙が出そうになります。
『新人』だからできることがある。
『新人』にしかできないことがある。
改革実現に向けて、日々真摯に活動邁進して参ります。

第 91回 自由民主党大会
「政治を刷新し、改革の道を歩む　ー深い反省に立ち、
かならず変える、かならず変わる。ー」
自民党大会が開催。
報道にもあったように岸田総裁の挨拶は冒頭に私達への
謝罪から始まりました。直面している問題に対して『党の
存続』に関わるレベルでの危機感を持たれており、関係
者処分に対しても具体的な言及がありました。
挑戦が賞賛される社会を目指し私も『覚悟』を持ち企業
経営者出身として、民間の当たり前を政治の当たり前にし
ていけるよう活動して参ります。
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～今日を、ちゃんと！～
『きょうちゃん』

習志野版

（習志野市全域・船橋市東部）

習志野　計145,374人
船　橋　計268,651人

衆議院千葉14区有権者数

出典：習志野市ホームページ、船橋市ホームページ
(令和5年9月1日現在)

　今年の桜は入学式の時期になるほど満開になるのが
遅かったですね。そんな桜の季節も終わり、新緑の季
節が近づいて参りました。
　私の政治活動も昨年 5 月の連休明けあたりから本
格化しましたので、ようやく丸一年が経ちました。
　『政治とカネ』の問題も4月4日の党規委員会の審
査結果により 39 名の議員処分が決定しました。本国
会にて政治資金規正法改正に取り組む政府方針を見
守りたいと思います。
　私は今回の問題は一部の派閥や政党の問題だけで
はなく、長年独自の慣習の中で執り行ってきた日本の
『政治システム』全体の問題と認識しています。ペーパー
レスやキャッシュレス、働き方改革といった社会変革に
対し国家政治そのものが変化しきれていない事が原因
と考えます。
　本来ならば急激な社会の変化を先回りし、法改正
を実行する立場にある国会議員は民間の当たり前をい
ち早く取り入れていく必要があります。
　私は団塊ジュニア世代の昭和 49 年生まれです。海
外を含めた複数の会社を起業し、多くの中小企業を見
てきました。働く方 の々気持ちが分かる政治家を目指し、
『民間の当たり前』を『政治の当たり前』にすべく、
過去議員経験が無いことを強みに、これからも新しい
選挙区千葉 14 区から新しい政治を目指して参りたい
と思います。

千葉14区 支部長千葉14区 支部長
衆議院衆議院

〒274-0063船橋市習志野台2-49-15波切ビル2F
TEL 047-404-7997　FAX  047-404-7998

〒275-0012習志野市本大久保2-6-18 ㈱常翔印刷内
TEL 047-455-5166　FAX  047-404-7998
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討議資料SNSで日々の活動を発信しています。
LINEFacebook InstagramX（旧Twitter）

ホームページ

高橋きょうすけ後援会

高橋きょうすけのポスターをご自宅の塀や、
ご所有地に掲示していただける方は、
高橋きょうすけ事務所までご連絡下さい。
ポスターを 1 枚でも多く貼ることが出来ます
よう、皆様のご協力をお願いいたします。

ポスター掲示協力のお願い

高橋きょうすけの理念に賛同し、政治活動にご支援頂
ける後援会員を募集しています。
お申込みは、QR コードからご登録くだ
さい。お問い合わせは事務所までご連絡
ください。

高橋きょうすけ後援会にぜひご入会ください。

自民党　衆議院
千葉14区支部長

“国民の暮らしを守る”“国民の暮らしを守る”
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習志野のみなさまへ
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第 91回 自由民主党大会

「政治を刷新し、改革の道を歩む　ー深い反省に立ち、
かならず変える、かならず変わる。ー」
自民党大会が開催。
報道にもあったように岸田総裁の挨拶は冒頭に私達への
謝罪から始まりました。直面している問題に対して『党の
存続』に関わるレベルでの危機感を持たれており、関係
者処分に対しても具体的な言及がありました。
挑戦が賞賛される社会を目指し私も『覚悟』を持ち企業
経営者出身として、民間の当たり前を政治の当たり前にし
ていけるよう活動して参ります。

桜祭り/春祭り
春の訪れを告げる春祭りが各
地で開催され、大久保商店街
主催の「観桜会」、津田沼南
口商店街主催「春まつり」、
秋津にある「花の実園さくら
まつり2024」などにお邪魔さ
せていただきました。
4 月からの新しい年度に向け
て笑顔と期待に満ち溢れた素
晴らしいイベントでした。
このような素晴らしい環境と地元の皆様の絆を守ってくだ
さる地元商店街や関係者の皆様に心から感謝です。

皆様とのふれあい
日々、多くの方々にお声がけいただける場面も増えてまいりました。
大変厳しいお言葉を頂戴する中でも「こんなときだからこそ頑張って
ください！」という非常に温かい激励に涙が出そうになります。
『新人』だからできることがある。
『新人』にしかできないことがある。
改革実現に向けて、日々真摯に活動邁進して参ります。

❶ 経済成長
  ● 企業へは更なるデジタル化を推し進めつつ、日本的な
ジョブ型雇用を浸透させることで業績の底上げを図り、
新たな高水準所得の雇用を創出しながら成長と分配の
好循環を目指します。

  ● 時間や場所にとらわれない多様な働き方で、努力が正
当に報われる環境を目指します。出産や育児、介護に伴
う収入減少の補填に努めるだけでなく、専門性を有する
シニアの知見や経験も活用しながら、誰もが「ワークラ
イフバランス」を大切にしながらいつからでも輝き続け
ることができる社会を実現します。

❷ 国土強靱化
  ● 能登半島地震を目の当たりにした時、災害に強い国づく
りを目指すべきだと考えました。避難施設や計画整備は
もとより、地域住民の暮らしを守るためのインフラ問題、
とりわけ幹線道路整備による恒常的な渋滞の解消、老
朽化した施設改修や耐震補強に積極的に取り組みます。

  ● ミサイルなどの脅威に伴う防空対策も重要です。避難
計画や避難所の確保推進、エネルギー安定供給を目的
としたインフラ強化や多様なエネルギー源の活用を進
め、技術革新とIoTの導入による国土強靱化を図ります。

❸ 安全保障
  ● 昨今の国際情勢を鑑み、紛争やテロ、サイバー攻撃な
どあらゆる事態における安全確保を目的とした国防能力
の向上と安全保障政策への理解が必要です。

  ● 国民の生命・財産を守ることを第一に考え、緊急事態
への対応を強化するためには、自衛隊を憲法に明確に
位置付けるとともに、時代の変化に合わせた憲法の改
正が必要であると考えます。

“国民の暮らしを守る”
3つの基本政策

習 志 野 版

習志野環境フォーラム
第1回『習志野環境フォーラム』に参加。
主催者である特定非営利法人さざなみ理事長の島田拓
さんは先日の高校同窓会でお会いしたのがきっかけ。
習志野市、谷津干潟の歴史を知ることできた。毎月開催
されている『茜浜清掃活動』にも積極的に参加して選挙
区の環境保護活動の理解を深めていきたい。


